

PROFESORA DE GRECIA VIVÍA EN PERÚ DESDE EL 2009

Cazan a la viuda negra tica

Chanchamayo

País: Perú



◆ ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Una tica conocida en Estados Unidos como “la Viuda Negra” y a quien buscaba desde hace cinco años la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) cayó ayer en Perú.

Se trata de la profesora Nazira María Ugalde Alfaro, de 48 años, oriunda de Grecia, Alajuela.

Era conocida como Nacira Cross después de adoptar el apellido de su esposo, Michael Cross, asesinado el 31 de julio del 2008.

El amor de Nazira y de Michael comenzó en el año 2000, cuando el gringo (entonces de 55 años) vino a pasear a Costa Rica. Aquí conoció a Nazira y se entendieron bien porque ella hablaba inglés.

La pareja se casó y se fue a vivir a Reno, en el estado de Nevada. Se mudaron a esta zona porque Michael Cross tenía allí un negocio



El FBI ofreció \$1 millón para dar con Nazira Ugalde. CORTESÍA DE RENO GAZZETTE JOURNAL

de venta de vehículos que le dejaba grandes ganancias.

En el 2008 la pareja se divorció por que, aparentemente, Michael se dio cuenta de que Nazira gastaba muchísima plata. Después del divorcio, la mujer regresó a Grecia pero en julio del 2008 viajó a Estados Unidos para buscar a Cross.

En aquella visita le habría dado

un veneno en una bebida y eso lo atontó antes de causarle la muerte. Supuestamente les pidió ayuda a algunos vecinos para subirlo al carro y les dijo que Michael estaba enfermo y lo llevaría al hospital, pero no lo hizo. Nadie sospechó nada y por eso no llamaron a las autoridades.

A Nazira la sorprendió la Policía en otra propiedad del exesposo y ella dijo que Michael había muerto y que lo había enterrado.

Un día después del asesinato las autoridades hallaron el cadáver enterrado en su rancho de Lovelock, en California.

Nazira escapó de Estados Unidos días antes de que se revelaran los resultados de la autopsia.



Ugalde será extraditada a EE.UU.

CORTESÍA AMERICANOTICIAS.PE

El FBI giró la orden de arresto desde el 25 de marzo del 2009 y se sospechaba que se escondía en nuestro país o en Perú y llegaron a ofrecer \$1 millón (¢560 meloncitos) quien dijera dónde estaba.

De acuerdo con americanoticias.pe, de Perú, Nazira ingresó al suelo peruano con documentos falsos a mediados del 2009.

Vivió en la provincia de Chanchamayo, donde ayer la capturaron. Las autoridades la llevaron a Lima, capital de Perú, para iniciar los trámites de extradición.

En el 2010 los hijos de Nazira fueron condenados por fingir la muerte de ella y cobrar la póliza del seguro.